

ECHO ONLINE / LOKALES / KREIS GROSS-GERAU / **KREIS GROSS-GERAU****Kreis Groß-Gerau**

14.05.2018

Im Elternbeirat vertreten

KREIS GROSS-GERAU - (fri). Mit einer starken Stimme ist der Kreis Groß-Gerau im Landeselternbeirat präsent. Drei von insgesamt 18 Positionen werden mit Vertretern aus Schulen der Region besetzt. Gewählt wurden aus dem Kreis Groß-Gerau in der Sparte Grundschule Stefan Stein (Grundschule Dornheim, Groß-Gerau), für die Integrierten Gesamtschulen Nicole Schmidt (Martin-Niemöller-Schule, Riedstadt) sowie Helmut Kinkel (Werner Heisenberg-Schule, Rüsselsheim) im Bereich der Beruflichen Schulen.

180 Delegierte bei Wahl in Wiesbaden dabei

Rund 180 Delegierte aus ganz Hessen hatten an der Wahlveranstaltung des Landeselternbeirats in der Wiesbadener Diltheyschule teilgenommen.

Reiner Pilz, Vorsitzender des Landeselternbeirats, fand deutlich kritische Worte sowohl in Richtung der Bildungspolitik des anwesenden Kultusministers Alexander Lorz, als auch zur internen Zusammenarbeit im Gremium, die für ihn nicht immer zielführend und kooperativ war.

Die Vorstandswahl findet in einer konstituierenden Sitzung Ende Mai statt.